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L’intégralité de l’hommage d’Étienne à son conjoint Xavier
Jugelé : « Je suis rentré le soir sans toi avec une douleur
extrême et profonde. » pic.twitter.com/l2xP8rCcvD

— LCP (@LCP) 25 avril 2017

Bien évidemment on ne peut que partager la douleur insigne
d’Etienne, et nous la respectons.

Mais nous aimerions partager aussi sa révolte. Or, de révolte
il n’y en a pas. Au contraire, c’est un hymne au pardon, à la
« tolérance » pour ceux qui tuent, à la « paix ». Et c’est
monstrueux.

Etienne Cardiles fait du Daladier. En pire. Daladier a signé
les accords de Munich pour éviter ce qui pour lui était le
pire, une paix séparée entre Hitler et Chamberlain. Mais il
savait : «  Ah  les  cons  !  S’ils  savaient  ! » dit-il de ceux qui
l’acclament à son retour. Dans ses Mémoires, il dira encore  :
« Je m’attendais à recevoir des tomates et j’ai reçu des fleurs »

Etienne Cardiles reçoit des fleurs, des applaudissements mais
lui ne doute pas un instant qu’il les mérite et il ne songe
pas un instant qu’il pourrait recevoir des tomates. Il faut
dire qu’il sent bien que Hollande et Macron frétillent de
l’entendre. On peut même supposer qu’ils ont supervisé, main
dans la main, son discours… qui vise Marine sans le dire,
naturellement. Et c’est un deuxième scandale.

Ci-dessous quelques-une des paroles d’Etienne Cardiles, et en
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bleu notre commentaire.

Je souffre sans haine, selon l’expression d’Antoine Leiris  qui m’a fait tant

grandir qu’elle me protège aujourd’hui, Je me suis rappelé cette formule généreuse

et  guérisseuse  «  vous  n’aurez  pas  ma  haine  .  Notre  réponse
:  http://resistancerepublicaine.com/2017/04/23/decapitation-de
-notre-militaire-annoncee-ils-nauront-pas-ma-haine-ils-auront-
ma-colere/

Cette haine, Xavier, je ne l’ai pas, parce qu’elle ne te ressemble pas. Parce

qu’elle ne ressemble en rien à ce qui faisait battre ton coeur ni à ce qui avait

fait de toi un gendarme puis un gardien de la paix. Parce que l’intérêt général, le

service des autres et la protection de tous faisait partie de ton éducation et de

tes convictions. Jusque-là tout va bien. C’est très bien de vouloir
la paix et de se donner les moyens de l’imposer… mais pas de
l’acheter au prix du sang.

Et que la tolérance, le dialogue et la tempérance étaient tes meilleures armes.

Parce que derrière le policier il y avait l’homme et qu’on ne devient policier ou

gendarme que par choix. Le choix d’aider les autres, de protéger la société et de

lutter contre les injustices. Alors, pour protéger la société, il faut
baisser  les  bras,  et  penser  comme  Macron  l’a  dit,  «  les
Français  doivent  s’habituer   »  ?  Pas  de  haine  pour  les
assassins ? Il faut donc s’habituer à l’injustice, à la mort
d’enfants et d’adultes innocents ? Parce que sans haine pour
les assassins, il y a, forcément le pardon. Parce que le
pardon mène à l’oubli, à la seconde chance, à la dixième
chance… Il suffit de voir le parcours de l’assassin de Xavier…
Parce  qu’il  n’y  avait  pas  de  haine,  parce  qu’il  y  avait
pardon, et donc oubli, Karim Cheurfi était libre et a ôté la
vie de Xavier. 

http://resistancerepublicaine.com/2017/04/21/karim-cheurfi-ava
it-deja-tire-2-fois-sur-des-policiers-hier-il-en-a-tue-un-
tous-coupables/

Ce n’est pas un hasard s’il a  cité l’article 12 de la
Déclaration des Droits de l’Homme et du Citoyen :  » la garantie
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des Droits de l’homme et du citoyen nécessite une force publique  » avec une

précision utile en cette période politiquement importante :  » cette force est

instituée  pour  l’avantage  de  tous  et  non  pour  l’utilité  particulière  de  ceux

auxquels elle est confiée ».  Regardez son visage, son regard, quand
il prononce ces paroles ( à partir de 3 minutes 30 ).  Il est
en train de faire un discours politique, il désigne Marine,
suspectée, ou plutôt accusée ici, au cours de ces obsèques
nationales, de vouloir utiliser la force publique pour une
utilité  particulière.  Et  ça  c’est  particulièrement  odieux,
malsain et pervers. L’utilité particulière que désire Marine
c’est juste celle de la France qui doit se protéger des Merah,
Cheurfi… et des profiteurs qui haïssent notre pays. Transposé,
dans  la  bouche  du  compagnon  de  Xavier,  en  accusation…
Ecoeurant. Inacceptable. Et j’espère bien que les collègues du
policier assassiné le lui feront savoir. 

Ensuite suit un discours à première vue paradoxal d’esthète
cinéphile évoquant l’amour de l’art partagé par Xavier Jugelé
et son compagnon Antoine  devant un Hollande et un Macron
incultes, niant culture et art français.

Mais pas si paradoxal que cela, la musique qui les passionne
est  essentiellement  américaine,  les  films  en  VO
essentiellement en anglais et, sans cesse, à tout propos,  le
mot « tolérance » est répété, même pour parler des passions du
policier assassiné. Amour et tolérance. A égalité…

Le mot de la fin :  Les policiers doivent continuer à lutter pour la paix.
 Restons tous dignes, veillons à la paix et gardons la paix. 

Bref  un  discours  munichois  dans  toute  sa  splendeur.  Ils
doivent jubiler les fichés S et autres terroristes à l’affût.
Ils nous font la guerre. La plus atroce et la plus déloyale
des guerres. Et les proches de ceux qu’ils tuent ne parlent
que  de  paix…  La  paix  pour  un  prosélyte  de  l’islam,  elle
n’existe que lorsque tout le pays est musulman et applique les
lois musulmanes. La paix dans un pays en voie de conquête,
c’est l’assurance de pouvoir islamiser les mécréants par leur



soumission à la violence et à la terreur. Sans qu’ils se
défendent.

Oui, Etienne a prononcé un discours à la Daladier. Daladier
n’a pas obtenu la paix. Il a juste différé de quelques mois la
guerre. Il a fait perdre à la France quelques mois précieux à
cause de lui nombre des nôtres sont morts.

De combien de morts seront comptables les Hollande-Macron qui
ne  jurent  que  par  la  dhimmitude,  l’immigration  et
l’islamisation ? Et tout cela avant la guerre, inévitable mais
plus difficilement gagnable par nous car, pendant ce temps de
fausse paix, ils s’arment, ils entrent par milliers chez nous,
ils s’entraînent aux sports de combat… Et malgré son deuil
récent et affreux, je ne peux m’empêcher de penser qu’Etienne
Cardiles est, à son insu, avec sa  bonne foi de politiquement
correct, leur complice. Et cela me donne la haine.

Complément de Philippe Bescond-Garrec

Christine, je partage en tout point ton analyse de l’éloge
funèbre du compagnon du policier assassiné par un disciple
d’allah  et  que  j’ai  suivi  en  direct.  Un  prêchi-prêcha
politiquement  correct,  pseudo  humaniste,  plein  de  bons
sentiments et de références pseudo culturelles (Céline Dion,
Britney  Spears,  Madonna,  la  belle  affiche  !)  doublé  d’un
discours  politique  favorable  aux  collabos.  Et  lorsque  fut
évoquée la préparation d’un voyage à venir, j’ai eu cette
interrogation; avaient-ils fait le choix de séjourner dans un
des 57 pays musulmans où l’homosexualité est réprimée comme un
crime parfois passible de la peine de mort. Je suis affligé
par tant de coupable cécité. Que ce jeune homme repose en paix
et que son compagnon se taise car notre saine colère est
légitime.

 


